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実施日時:2024年7月24日(水)    10:40～12:15
参 加 者：豊田先生・剱持先生・蛭田先生・藤田先生
             +クラブ員(15),園芸療法課程修了生,台湾からの来校生など＝30名
場 所：園芸療法ガーデン
内 容：花壇管理やメンテなど各班の作業

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第141回)

今
後
の
予
定

音の花壇２班

味覚と香りの花壇 ３班

触れる花壇

   原則 毎月 第4水曜日
ただし, <2024> ① 8月は休み     ②  12月*は第3水曜日

     <2024>         9/25 10/23
                        11/27    12/18*

<2025>         1/22 2/26 3/26
現在,クラブ員の募集は停止しています。

色の花壇１班

<3班>
暑さに負けず参加された方々も多
く楽しい作業になりました。
ハーブ花壇にはブラックベリーやブ
ルーベリーがたわわに実り、台湾か
らの学生さん達に収穫していただ
きました。その後皆で元気の出る
甘酸っぱさを堪能しました。
先月フェンネルに付いたキアゲハの
幼虫はすべて育って蝶々になった
ようです。
フェンネルも葉っぱを残し果実も出
来て、両者共に元気で良かったで
す。果実を含んでみると特別な清
涼感があり、江戸の人々がウイキョ

ウ(茴香)と呼び胃腸薬にしていた
のがわかるような気がしました。皆
さまもどうぞ時には味わって下さい。
さて活動報告をします。
①咲きおわったラベンダー、オレガノ、
ローマンカモミールの花の剪定
②Yさん持参のレモンバーム大苗
を植える。
③ブラックベリー、ブルーベリー収穫
④全体的除草
⑤水やり
これからの夏の間の乾燥状態が心
配です。9月例会は暑い夏を乗り
切ったハーブ達の手入れになると
思います。 (Kさん)

<2班>
夏本番。カリンの実が膨らみ
始めました。昨年は沢山の
カリンを獲ることができました
が、今年は少な目の様です。
池には1~2㎜程の小さなメ
ダカが～沢山の卵がふ化し
ています。覗いて見て下さい。
〇7月の活動内容
来月の活動はお休みなので、
今回はしっかりと除草してお
こうと思っていましたが、台湾
から学生さんを迎えて、沢
山お手伝いして頂きました
(イイエ働いて頂きました)。
①アジサイの剪定、藤づる
の剪定と元気な学生さんに

アレもコレもとお願いする事
となりましたが、説明不足に
も係わらず心良く理解して
貰って活躍して頂きました。
ありがとうございました。
②池の周辺でマムシが目撃
されているとの報告。驚きと
恐さで池や草むらに手が伸
ばせませんでした。
〇9月の活動予定
①除草
②池の掃除
ポンテデリアが広がってきてい
ます。藻や枯れた葉を池で
生息する生き物に負担を掛
けないよう取り除きたいと
思っています。 (Fさん)

キャンパスには真夏の空に鉾
のように突き立つアオノリュウゼ
ツランの花が咲き、彩り豊かな
実習ゾーンと夏には一番の冷
所の市道下のトンネルのニ方
向から、久方ぶりのメンバーも
含め多くが集まりました。
 作業のポイントと注意点の
指導を剱持先生から受け、

豊田先生の引率で加わった
台湾中原大学の学生などの
皆さんが若い力を発揮し、作
業は無事終了しました。
参加の皆さん、暑い中本当
にお疲れさまでした。来月は
活動は休みますが、夏を元
気に乗り越えたいものです。
世話人:植田(7/25記)小西

<1班>
本当に暑い日でしたが、台湾
の学生さんや先生方のお力も
あり無事に終えました。
ありがとうございました。冷たい
ペットボトルも助かりました。
先月植えた多肉植物は定着
していて安心しましたが、連
日の暑さや潅水ホースの不具
合などで萎れているものも有り、
水やりと切り戻し、除草などを

重点に行いました。
〇作業内容
1)アナベルの切り戻し。切った
アナベルは希望の方に持ち
帰ってもらいました。2)背面に
あったアオキは一部を残して
他は切り戻し。3)勝手に伸び
たホルトノキの実生、アキニレ、
エノキなどの抜き取り。4)ヘク
ソカズラなどツタ類（覆ってい
るもの）の撤去。5)萎れてい

るラムズイヤーの撤去など。6)
園の入口に当たる看板の下
辺りを入念に除草。
今回、注意のあったマムシ注
意やハチ注意などの表示板が
あってもいいかなと思いました。
〇花壇の状態を見て秋冬用
の花苗の選びと説明板の更
新準備を9月にしたいと考え
ています。 (Aさん,Kさん,U)

<4班;創作・メンテ>
暑いなか、お疲れさまでした。
〇作業内容
・園芸療法ガーデン正面の看板の修理方法
について剱持先生を交えて相談しましたが、
予算や技術的なこともあってその場では結論
が出ず、先生の方で検討していただくことにな
りました。
・わずかな時間でしたが、野外教室まわりの
雑草を抜きました。 (Sさん）
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